

# Chile inaugura su primera base científica permanente en la Antártica

La base “Profesor Julio Escudero” será la primera estación científica chilena con funcionamiento anual, operada por INACH. Además, por primera vez una mujer dirigirá una base en invierno: Viviana Pérez. “Me siento privilegiada y es un honor. [...] Esta experiencia es un orgullo y reafirma la importancia de la diversidad e igualdad en todos los ámbitos laborales”, afirmó. El director del INACH, Gino Casassa, destacó que la operación anual es clave: “Abrir la base Escudero durante todo el año es algo esencial para los tiempos que se están viviendo [...]”. Actualmente en el lugar, científicos de la USACH estudian fenómenos climáticos extremos. Escudero, inaugurada en 1995, tiene capacidad para 62 personas y cuenta con modernos laboratorios, siendo un polo clave para la ciencia nacional e internacional en el Continente Blanco.